

第4回荒井山町内会役員班長会

議事録

- ・日時 平成25年11月17日(日) 午前10:00~12:00
- ・会場 宮の森中学校視聴覚教室
- ・出席者:役員: 戎会長 佐藤副機長 小林副会長 江端施設部長 鶴羽広報部長 福田女性部長
羽鳥会計部長 野中女性部員 花田広報部員 松浦総務部員
班長: 林9班長 金子11班長

1 戎会長報告

主旨

・総会で決議された4項目(平成25年度版名簿作成・町内会マップ・資源回収業者見直し役員会議議事録の回覧)について報告します。

名簿についてはこの後佐藤総務からの詳細報告がありますが、結論としては各班毎の配布にとどめざるを得なかった、理由は防犯対策がなく、非表示の方多く調査票精度も悪かったので今後の課題としたい。町内会マップは75歳以上の単身者見守りマップは出来(民生委員2・総務部長・会長各1)保管しており、必要に応じて活用はできる状態であるが表示を拒否する方も多く全員配布には至っていない。必要に応じ開示範囲を限定し対応したい。

資源回収については6月から10月まで北海道資源商事にお願いし、前年比179%で推移しており、最終着地は45万ぐらいと考えるこれは収入全体の16%を占め大きいと思う。又、役員会議議事録の回覧も予定通り進んでおり今回11月分も月内に回したい。

広報活動では町内会ホームページの開設実施し5月~昨日11/16までに813人の訪問者4,702のページ開示回数を記録しました。ホームページの継続については来年3月、再度審議したい。イベント町内会事業については、各部詳細報告にゆだね、概ね良好で問題はなかったと認識しています。

2 各部報告

総務部: 名簿作成精度が悪く、全項目非表示の件数が多く、名簿の意味をなしていないとか・(主旨) 班別の配布では意味がないという意見が多かった、会員情報の精度を向上し

来年度より会員向け領収書・領収簿を発行し精度を上げていきたい。

本部向け冊子には入退会の管理を徹底し登録鮮度も上げる努力をしたい。

(名簿作成進捗状況・会員管理方式・会費の入伝票についてはホームページ総務の欄に掲載します。)来年度調査票再提出を検討したい

厚生部: ラジオ体操(583名)・七夕祭り(182名)敬老24名対象、グランドゴルフ(30名)地域散策(6名)の参加があった。地域散策は次年度より(廃止する方向で考えたい)

女性部: バスツアー(5/30 定山溪温泉 鶴雅リゾート31名・支笏湖温泉リゾート水の譚35名)で人気は高かった。体験教室(陶芸盤窯15名・11/20クリスマスリース12名参加予定)

保安部：宮の森・大倉山連町防災フェスティバル(8/25 三角山小学校) 避難宿泊体験会（三角山小学校）・防災センター見学会(8/12)

衛生部：①胃がん大腸がん検査(9/2) ②婦人科検診(11/25 北海道対がん協会)
③癌検診(3月対がん協会) ④北海道資源商事に切り替え 6月～10月前年比 179%

施設部：街路灯札幌市に移管する対応工事 11基 補助額@26,000×11=286,000円
10班新宮氏前木柱街路灯移設 ¥68,250円
最終町内会管理灯は26基となる。

・ 9班林班長依頼の新設街路灯は検証の結果、特段の必要性がないとの判断で保留

特記事項：街路灯の業務は次年度より自然減になってくるので施設部を廃止し保安部の中に組み入れることを提案したい→総会に提案したい（会長答弁）

会計部：今年度予算に対し事務費がすでに予算オーバーとなっているが町内会名簿作成に伴い、プリンターパソコン印刷費などにコストがかかったのが要因。

その他質疑

松浦総務部員： ホームページのPRが足りないのではないかと今後努力に努めます。

江端施設部長： 資源回収の品目（布類）や啓蒙活動が不足しているように感じる。



努力したいと思います。セイコーマート資源回収は現在進展していません
（分別作業費がかかるため中断中です。会長答弁）

[チューブソリ大会について]

戎： 9回続いた大会を今期も実施するか否か皆様の意見をぜひ伺いたい。次回の役員班長会では遅いので本日お願いします。

鶴羽： 体力的に難しい。反対

林： 実施は良いが個人のコース設営はできない。

小林： 反対する大義がない。実施については内容をよく検討すべき

野中： 昨年度は宮中の生徒が霜焼けで苦しんでおり。中学生にお願いするのは反対。

福田： いつもカレー・トン汁を作りすぎ往生している、改善してほしい。やることは可

花田： 直接参加していないので賛否は保留。

江端： チューブソリ大会の意義がよくわからない。誰のために何の目的でやるのか
はっきりするべき。→荒井山緑地の環境を生かし地域住民の親睦を図る（大義）

羽鳥： ボランティアがやるのは過酷。コースづくりはやめるべき

金子（葉）： タイムトライアルのコースは見直すべき又カレー作りも見直すべし。

野中： タイムトライアルは反対・内容を見直し コースは作らなくても良いのではないかと

戎： 貴重な意見ありがとうございます。問題点がはっきりしてきたのでよく整理して検討をまとめたいと思います。

[表彰について]

戎：昨年度総会で岩邊前会長の表彰を実施しましたが。今年度についても推薦をお願いし実施したい。明確な表彰基準はなく著名な貢献があった方を対象としている。

福田：長年やってきただけで表彰を受けるのはいかななものか。いかに町内会に貢献したかがポイント。

江端：表彰は賛成

戎：おおむね賛成意見が多かったので表彰を自薦他薦で行いたいと思います。実施は次回3月の役員会で行います。同じく3月の役員選出についても反対がなければ自薦他薦をしていただいて、公選制としたいと思います。

その他

26年1月新年会について

佐藤：今年はチュチュで行ったので今年は2班のミューゼで行えばどうかと思う
大倉山ダイニングは1/3までにやらないと競技日程があるので難しい。

江端：町内会の店でやるのが筋

鶴羽：女性の意見を取り入れた方がよいと思う。

戎：福田女性部長と佐藤総務部長とに一任したいと思います。後で文句は言わないでください。